



Los ciudadanos holandeses que se están implicando en la búsqueda de sus compatriotas, ayer, con los carteles. :: ISRAEL SÁNCHEZ/AGM

Lo declaran padre aunque no se sabe su ADN por haber sido incinerado al fallecer, en 2009

:: EFE

MURCIA. La Sección Cuarta de la Audiencia Provincial de Murcia ha reconocido una paternidad, pese a que la prueba biológica del que ahora es considerado padre de la demandante no se pudo realizar por haber sido incinerado a su muerte, ocurrida en Las Palmas de Gran Canaria en febrero de 2009. La sentencia indica que, a pesar de esa dificultad, la paternidad ha quedado demostrada con otras pruebas, como las manifestaciones hechas por la pareja sentimental del que ahora es declarado padre.

La Sala, que tiene como ponente al magistrado Juan Martínez, revoca la sentencia dictada por el Juzgado de Familia número 3 de Murcia, que hace ahora un año desestimó la demanda presentada por la hija. El juez se basó precisamente en que la imposibilidad de realizar la prueba biológica hacía inviabile la declaración de paternidad.

Al estimar el recurso, el tribunal dice que a la causa han sido aportadas también otras pruebas que acreditan esa paternidad, como el trato que el fallecido tuvo con la demandante, a la que llegó a realizar envíos de dinero para su sustento. Asimismo, la compañera sentimental del padre firmó una declaración en la que aseguraba que la demandante era hija del que había sido su pareja. Otra prueba tenida en cuenta está constituida por las fotografías incorporadas al proceso, en el que se ve al hombre y a quien ahora ha sido declarada su hija.

La Audiencia Provincial ordena por todo ello que en el Registro Civil «se efectúen las oportunas rectificaciones» para hacer constar la paternidad que ahora se declara.

'Missing in Murcia'

Familiares y amigos de la pareja holandesa desaparecida llenan la ciudad de fotos

:: LA VERDAD / EFE

MURCIA. No van a escatimar esfuerzos para tratar de esclarecer qué ha ocurrido con Ingrid y Lodewijk. Y si para ello tienen que empapelar la Región o España entera con fotografías de esta pareja holandesa, parece evidente que no van a renunciar a hacerlo.

Seis ciudadanos neerlandeses comenzaron ayer por la mañana a distribuir y a pegar medio millar de carteles con la fotografía de la exjugadora de voleibol Ingrid Visser y de su compañero sentimental, Lodewijk Severin, por la zona de Juan Carlos I de Murcia en la que el lunes 13 se perdió su pista. En los pósteres, en los que puede leerse 'Desaparecidos en Murcia. Missing in Murcia', se ruega a cualquiera que los pueda haber visto desde ese momento que se ponga en contacto con la Policía.

Jeroen Van Passel, que desde el pasado fin de semana colabora con la familia de Lodewijk Severin en la búsqueda de la pareja, insistió ayer en que si alguien que todavía desconoce lo que ha ocurrido, y al ver la foto se acuerda de haberlos visto, que entre en contacto con las fuerzas de seguridad o con la web 'ingridenlodewijk.com'.

En esa página de internet se informa de que la exjugadora de voleibol Ingrid Visser y su pareja Lodewijk Severin están desaparecidos desde la noche del lunes 13. Después de haberse registrado en un hotel de Murcia, nadie ha tenido contacto con ellos ni sabe dónde pueden encontrarse.

Después de no haberse presentado a una cita que habían concertado el martes 14 en una clínica de fecundación artificial, sus familia-

res presentaron denuncias ante las policías holandesa y española.

Ingrid Visser jugó para el club de voleibol CAV Murcia 2005 durante el periodo 2010-2012, y también vivió con Lodewijk Severin en Murcia ese mismo periodo, precisamente en la avenida Juan Carlos I, que es cerca de donde se encuentra el establecimiento en el que se registraron, el Hotel Churra, y también la clínica privada en la que tenían una cita programada. El mismo sitio en el que este miércoles apare-

ció el coche Seat Panda de color negro que habían alquilado en el aeropuerto alicantino de El Altet.

Van Passel, que no conocía a los desaparecidos y decidió colaborar con la familia tras conocer las primeras noticias, explicó ayer que con los carteles se trata de intentar dar con alguna persona que los haya visto, ya que en Juan Carlos I, donde residieron, «eran muy conocidos».

«Intentamos llamar la atención del público español por si alguien hubiera visto algo», añadió, al tiempo que elogió la labor policial, «que hace todo lo posible, correctamente y muy bien». Indicó que la comunidad holandesa en Murcia es muy reducida y que, además, muchos compatriotas se han marchado por la crisis económica, si bien esta noticia los ha movido y ha hecho que se ofrezcan a colaborar en la búsqueda.

Medio millar de pósteres han sido distribuidos por la zona donde se les vio por última vez

INDIRA

Pulsera y Collar

Miles de combinaciones de piezas de fantasía bañadas en **Plata**

Cada entrega **0,20** euros con el cupón del día

Entregas de la semana

Mar 28 **Elefante**

Lun 27- **Piedra Azul**



Jue 30 **Ángel**



Mié 29 - **Huella Oso**



Vie 31 **Bolso**



De lunes a viernes llévate cada día un nuevo abalorio por solo 0,20 € con el cupón del día

LA VERDAD